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Fraktion Gemeinderat/rätin Fragetext Stadtsenatsreferent/in 

 
1 

 
BZÖ 

 
GR. Georg Schröck 

 
Fußgängerampel am Kaiser-Franz-Josef-Kai - Höhe 
Murinsel 
 
Welcher Erfolgsmetrik unterliegt dieses Versuchsprojekt, wo 
sind die erzielten Ergebnisse als Rohdaten (ohne 
angeschlossener politischer Bewertung) dokumentiert und bis 
wann ist die Evaluierung abgeschlossen? 
 

 
Bgm.-Stvin. Lisa Rücker 

 
2 

 
ÖVP 

 
GR. Kurt Hohensinner 

 
Vergabe rollstuhlgerechter Gemeindewohnungen 
 
Wie viele von den städtischen behindertengerechten 
Wohnungen sind derzeit belegt und wie viele werden von 
RollstuhlfahrerInnen bewohnt? 

 
StRin. Elke Kahr 

 
3 

 
SPÖ 

 
GR. Wilhelm Kolar 

 
Dienstpostenplan Feuerwehr 
 
Bis wann werden die derzeit gemäß Dienstpostenplan freien 14 
Dienstposten bei der Grazer Berufsfeuerwehr endlich 
nachbesetzt? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
4 

 
Grüne 

 
GRin. Christina Jahn 

 
Sicherung von Vorbehaltsflächen für Sport 
 
Welche konkreten Vorschläge zur Sicherung von 
Vorbehaltsflächen für Sport gibt es seitens des Sportamts der 
Stadt Graz im Rahmen der anstehenden Neufassung des 
Stadtentwicklungskonzeptes der Landeshauptstadt Graz? 
 

 
StR. Detlev Eisel-Eiselsberg 
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5 

 
KPÖ 

 
GRin. Gertrude Schloffer 

 
Testlauf von Essenslieferungen im Einweg-Plastikgeschirr 
 
Wie hoch waren die Kosten, die für die Zentralküche im Zuge 
dieses Testlaufes der Belieferung von 
Kinderbetreuungseinrichtungen mit Plastik-Einweggeschirr 
angefallen sind?  
 

 
StRin. Elke Edlinger 

 
6 

 
FPÖ 

 
GR. Christoph Hötzl 

 
Auswirkungen der Ladetätigkeitsverkürzung auf die 
Gewerbetreibenden in der Grazer Innenstadt im Hinblick 
auf Ihre Zuständigkeit für die A 15 
 
Wurden Ihrerseits bereits Informationen eingeholt, die sich auf 
konkrete wirtschaftliche Auswirkungen der 
Ladetätigkeitsverkürzung auf die Gewerbetreibenden der 
Grazer Innenstadt beziehen? 
 

 
StRin. Mag.a (FH) Sonja 
Grabner 

 
7 

 
BZÖ 

 
GR. Mag. Gerhard Mariacher 

 
Behebung aufgetretener Schäden an den Fahrbahnbelägen
 
Welches Ausmaß an vielfach verheerenden Schäden an den 
Fahrbahnbelägen (an Straßen, Rad- und Fußwegen) wurde 
erhoben und wann wird mit der Fertigstellung der erforderlichen 
Sanierungsmaßnahmen zu rechnen sein? 
 

 
Bgm.-Stvin. Lisa Rücker 

 
8 

 
ÖVP 

 
GR. Peter Mayr 

 
Evaluierungsergebnis der großräumigen Sperrflächen vor 
Fußgängerübergängen 
 
Gibt es dazu bereits erste Evaluierungsergebnisse mit 
konkreten Zahlen für die betroffenen Kreuzungen, um wie viel 
die Unfallzahlen im Einzelnen reduziert werden konnten und ob 
der Zusammenhang mit den verbesserten Sichtbeziehungen 
eindeutig gegeben ist oder ob andere Gründe bei früheren 
Unfällen ursächlich waren? 
 

 
Bgm.-Stvin. Lisa Rücker 
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9 

 
Grüne 

 
GRin. Mag.a Daniela Grabe 

 
Kriterien zur Ernennung von EhrenbürgerInnen 
 
Welche Maßnahmen werden Sie anlässlich der 
Unstimmigkeiten rund um die Ehrung der ersten Grazer 
Frauenbeauftragen Dr. Grete  Schurz treffen, damit die 
momentan im Statut der Stadt Graz sehr vage formulierten 
Kriterien zur Ernennung von EhrenbürgerInnen („Personen, die 
sich um den Bund, das Land oder die Stadt hervorragend 
verdient gemacht haben“) auf gemeinderätlicher 
beziehungsweise Klubobleute-Ebene geschärft werden, sodass 
künftig so deutlich divergierende (Individual-)Interpretationen 
vermieden und Ehrungen in klarer Weise vergeben werden 
können? 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
10 

 
KPÖ 

 
GRin. Ingeborg Bergmann 

 
Zukunft des Referates für BürgerInnenbeteiligung 
 
Wie wird das Referat für BürgerInnenbeteiligung in Zukunft 
strukturiert sein und welche Aufgaben wird dieses Referat zu 
bearbeiten haben? 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
11 

 
FPÖ 

 
GRin. Ingrid Benedik 

 
Geplante Parkplatzsituation Bad Eggenberg 
 
Wurde bei den Planungen der Parkplatzkapazitäten für das Bad 
Eggenberg auch ausreichend auf die Bedürfnisse der 
Zielgruppen beziehungsweise auf eventuell stattfindende 
Großveranstaltungen Bedacht genommen? 

 
Bgm.-Stvin. Lisa Rücker 
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